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Abstract (en)
The method involves manufacturing lamellas (3) from a timber material by dividing an elongated block shaped frieze using a cutting device, and
attaching the lamellas to a floor base. Plates made of timber material are connected with each other in two plate planes on flat sides that are turned
and adjacent to each other before cutting the lamellas from the frieze. Dimensions of a multilayered plate block are greater than the dimensions of
the frieze. The frieze is cut from the plate block transverse to the plate planes and divided into lamellas transverse to the plate planes. Independent
claims are also included for the following: (1) a method for manufacturing a frieze (2) a floor comprising a floor base.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Herstellung von Dielen (7), wobei jede Diele (7) einen Dielengrundkörper (8) und eine obere, eine Mehrzahl
von langgestreckten Lamellen (3) aufweisende Deckschicht (9) aufweist, wobei die Deckschicht (9) eine Mehrzahl von parallelen Reihen (R) mit
einer Mehrzahl nacheinander angeordneter, Stoß an Stoß liegender Lamellen (3) aufweist, wobei Lamellen (3) durch Zerteilen eines langgestreckten
blockförmigen Frieses (2) aus wenigstens einem Holzwerkstoff mittels einer Schneideinrichtung hergestellt und auf den Dielengrundkörper (8)
aufgebracht werden. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, daß vor dem Schneiden der Lamellen (3) aus dem Fries (2) eine Mehrzahl von Platten (4)
aus wenigstens einem Holkzwerkstoff in wenigstens zwei Plattenebenen auf einander zugewandten benachbarten Flachenseiten (5) miteinander
verbunden werden, so daß sich ein mehrschichtiger Plattenblock (1) ergibt, dessen Abmaße um ein Mehrfaches größer sind als die Abmaße eines
Frieses (2), daß aus dem Plattenblock (1) eine Mehrzahl von Friesen (2) quer zu den Plattenebenen geschnitten werden und daß der Fries (2) quer
zu den Plattenebenen in die Lamellen (3) zerteilt wird.
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